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Многие выпускники Донбасской национальной академии строительства и архитектуры
уже работают на нашем предприятии, некоторые занимают руководящие должности.
Если мы видим перспективных и умных ребят, которые к нам приходят и которые
стремятся получать хорошее образование, мы сами советуем им получать высшее
основное  или  дополнительное  образование  в  академии.  Как  начальник  отдела
эксплуатации я сама многим советовала поступать в академию. Приближается такое
время,  когда  нам  будет  пора  на  пенсию,  нужна  достойная  замена  действующих
кадров. Такая встреча за Круглым столом — очень хорошее мероприятие, позволяющее
заранее познакомиться с молодыми специалистами, оценить их. Хочу подчеркнуть,
что пока существуют газопроводы, газовые колонки и необходимость обеспечения
населения газом, специалисты в этой области будут востребованы всегда.
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